

SÉANCE DU CONSEIL D'ÉTAT DU 22 SEPTEMBRE 2009

Informations brèves

Affaires du Grand Conseil

Lors de sa séance du mardi 22 septembre 2009, le Conseil d'Etat a adopté un rapport:

Demande d'un crédit supplémentaire urgent de 3 millions de francs pour le financement des prestations complémentaires AVS/AI

Conformément aux dispositions des articles 25 et 26 de la loi sur les finances et de l'arrêté du Conseil d'Etat concernant l'engagement des dépenses et les demandes de crédits supplémentaires et de crédits complémentaires du 29 mai 2007, le Conseil d'Etat présente au Grand Conseil une demande de crédit supplémentaire supérieur à 400.000 francs pour l'exercice 2009. Cette demande de crédit urgent porte sur un montant de 3 millions de francs concernant des charges supplémentaires en matière de prestations complémentaires (PC), dont 70.000 francs pour l'AVS et quelque 2,9 millions pour l'assurance invalidité (AI). Cette demande, intégralement compensée, sera soumise à la commission de gestion et des finances lors d'une prochaine séance.

Contact : Frédéric Hainard, conseiller d'Etat, chef du DEC, tél. 032 889 68 00.

Affaires cantonales

Nomination des membres du Conseil d'administration de NOMAD : trois nouveaux membres

Le Conseil d'Etat a procédé à la nomination des cinq membres du Conseil d'administration de NOMAD pour la législature 2009-2013. A relever que la composition de celui-ci a été modifiée en profondeur avec trois nouveaux membres désignés, dont le président, M. Roby Tschopp (Savagnier), 44 ans. Marié et père de deux enfants, député suppléant des Verts au Grand Conseil, M. Tschopp est au bénéfice d'un diplôme d'ingénieur de l'EPFL et d'un MBA des HEC de l'Université de Lausanne. Ses fonctions de président du Conseil de la caisse de pensions éthique Nest, vice-président de l'association des représentants du personnel dans les institutions de prévoyance (ARPIP), et ancien secrétaire général du Conseil suisse des activités de jeunesse, lui confèrent une vaste et solide expérience managériale, à la croisée des préoccupations sociales, environnementales et économiques. En outre, après avoir travaillé durant quatre ans au sein du secrétariat général du Département fédéral des affaires étrangères, M. Roby Tschopp a acquis de larges connaissances du fonctionnement de l'administration publique. Les deux autres nouveaux membres au Conseil d'administration de NOMAD

sont : M. Luc Schenker (Lausanne), 60 ans, vice-président, chargé de cours à l'Institut d'économie et management de la santé à l'Université de Lausanne et ancien directeur des finances du CHUV à Lausanne, et Mme Stéphanie Vogel (Dombresson), 35 ans, psychologue-psychothérapeute au Centre neuchâtelois de psychiatrie et psychologue-responsable du Service psycho-éducatif de la Croix-Rouge du Canton de Neuchâtel. M. François Borel (Neuchâtel) et Mme Francine Glassey Perrenoud (La Chaux-de-Fonds) sont en outre reconduits dans leurs fonctions de membres.

Contact: Gisèle Ory, conseillère d'Etat, cheffe du DSAS, tél. 032 889 61 00.

Nominations universitaires

Le Conseil d'Etat a procédé à la nomination des deux personnes suivantes à l'Université de Neuchâtel pour la période du 1^{er} janvier 2010 au 31 décembre 2013 :

- M. Peter Schnyder, né le 12 novembre 1967, docteur en lettres de l'Université de Zurich, est nommé en qualité de professeur ordinaire en littérature allemande moderne à la faculté des lettres et sciences humaines ;
- M. Daniel Kraus, né le 16 novembre 1967, docteur en droit de l'Université de Genève, est nommé en qualité de professeur extraordinaire à 30% en droit de l'innovation à la faculté de droit.

Naturalisations

Le Conseil d'Etat a procédé à la naturalisation de 108 personnes et de leur famille.

- **Les réponses aux consultations fédérales sont disponibles sur www.ne.ch/ConsultationsFederales**

Pour complément d'information:

Monica Engheben, chancelière d'Etat, tél. 032 889 40 05.

Neuchâtel, le 23 septembre 2009